



玉垣小学校だより

令和5年7月19日（水）学校通信 第7号

だい かいがっこううんえいきょうぎかい もく 第2回学校運営協議会より 6/22(木)

今回は「校区内の危険箇所」について協議を行いました。以下は主なご意見の抜粋です。

・西玉垣町の国道23号下の地下道は、水が溜まったらポンプが作動するときいているが、1時間に50ミリ以上の雨だと排水機能が追いつかないとも聞いている。北玉垣町北交差点や肥田町の地下道についても、排水機能について確認が必要。

・学校近くの洋菓子店から肥田町の交差点へつながる道が、自動車の抜け道になっているためか交通量も多く、大変危険と感じている。また中勢バイパスの完成で交通量がどのように変化するかも危惧される。

・北玉垣町北の交差点も危険と感じている。令和7年頃をめどに、右折帯ができるという話を聞いている。

・西玉垣町交差点を横断する際の、児童の待機場所が改善されたが、まだ十分な改善とは言えない。

・中勢バイパス開通に伴って、道路事情が大きく変わろうとしている箇所がある。特に中央病院付近の箇所では、止まれの標識がなかったり、ガードレールが必要と思われたりする場所がある。また、山上池付近のボックスカルバートも大変危険で、点滅信号をつけるなどの要望を出す必要があるのではないかと考えている。通学路にも影響が出てくる可能性もあるので、状況によっては、自治会とともに小学校や中学校およびそのPTAとも連携して取り組みをしていく必要が出てくるかもしれない。

・柳駅から小学校方面へ向かう道路も、危険と感じる。道が広くなる箇所で、自動車もスピードを上げる傾向がある。カラー舗装して、ドライバーに牽制しているが、所々にガードレールがないと危険と感じる。中途半端な道幅の道路が一番怖いと感じる。安全第一で考えるなら、その都度要望を出していく必要があるだろう。

プール授業 4年ぶりに再開

子どもたちの歓声が久しぶりにプールに戻ってきました。



スポッ Tucker が体育館に



クーラーがなかった体育館に、この7月よりスポッ Tucker が設置されました。鈴鹿市内で玉垣小を含め3校だけ本年度設置され、順次他校にも設置していく予定だそうです。冬季には暖房もできるものです。



1学期が終わります

1学期が明日で終了します。コロナの制約が少しずつなくなる中、子どもたちの生き生きとした姿が増えてきた気がいたします。あゆみをご覧になられたと思います。ぜひ、お子さんを励まし褒める機会にしてください。

また、PTAの係の方々や様々なボランティアの方々、みまもり隊の方々等、大変お世話になりました。ありがとうございました。また、2学期以降もよろしくお願いたします

今後の主な行事予定 (変更もあり得ることをご了承ください)

8月18日 (金)	全校登校日	11月28日 (火)	授業参観
9月1日 (金)	2学期始業式	12月20日 (水)	2学期給食最終日
9月5日 (火)	給食開始	12月21日 (木)	あゆみ渡し (希望者)
9月21日 (木)	3年社会見学	12月22日 (金)	2学期終業式
9月22日 (金)	キッズウィーク休業日		
9月30日 (土)	PTA奉仕作業		
10月21日 (土)	体育学習発表会 (運動会)		
10月23日 (月)	体育学習発表会代休		
11月10日 (金)	5年社会見学		
11月16日 (木)	17日 (金) 6年修学旅行		